



Association COEURS DE CHIENS
soutien aux chiens abandonnés d'Espagne
adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

LUNA

Sexe : femelle

Âge : 6 ans et 6 mois

Poids : 13 kg

Race : Podenca

Origine : Espagne

Disponible à l'adoption pour : Suisse

Arrivée en cas d'adoption : 19-12-2025

LUNA SERA EXCEPTIONNELLEMENT A L'ADOPTION DEPUIS LA SUISSE ROMANDE A PARTIR DU 26.12.25

Luna, c'est une petite chienne **au regard tendre et à l'âme infiniment fidèle**. Une vraie petite perle. Elle a été choyée depuis ses 2 mois par un monsieur qui l'aimait profondément, et cela se voit à chaque battement de sa queue, à chaque regard qu'elle offre, à chaque geste qu'elle pose : **Luna a été aimée, et elle sait aimer en retour**.

Malheureusement, son humain n'a plus la possibilité de s'occuper d'elle, et c'est le cœur très lourd qu'il a dû s'en séparer.

Pour Luna, cette rupture est un bouleversement immense : elle n'a connu qu'un seul foyer, un seul repère, un seul cœur auquel se rattacher. Et pourtant, malgré cette grande transition, elle garde une douceur, une sensibilité et une sociabilité qui touchent immédiatement.

Luna est **très orientée vers l'humain** : elle adore les câlins, les attentions, les mots doux. Elle aime être proche, sentir qu'elle compte pour quelqu'un. Elle est joyeuse, affectueuse, chaleureuse, avec cette délicatesse propre aux podencos/podencas : sensible, douce, expressive, mais aussi résiliente.

Elle n'a **jamais chassé, jamais été exploitée, jamais maltraitée**. C'est un luxe rare dans le monde des podencos d'Espagne. Elle est équilibrée, habituée à la vie de famille, propre, calme à la maison, toujours prête pour une balade, un câlin sur le canapé ou un simple moment de présence partagée.

Aujourd'hui, Luna cherche **une famille en Suisse** qui saura lui offrir ce qu'elle a perdu : un foyer stable, aimant, patient et bienveillant. Elle n'a pas besoin de grand-chose, juste d'un cœur disponible, d'une présence douce, et d'un endroit où elle pourra



Retrouvez ce chien sur notre site : <https://coeursdechiens.ch/chien/luna-2019>



enfin se poser.

L'adopter, c'est accueillir une petite chienne incroyablement attachante, c'est offrir une deuxième vie à une âme qui n'a connu que la loyauté et qui mérite qu'on lui rende la pareille.

Son histoire : Abandon privé / Prise en charge de notre partenaire / Parrainage, financement soins et adoption Coeurs de Chiens depuis le 23.11.25

Lieu actuel : Suisse romande dès le 20.12.25

Avec les humains : Oui

Chats : Oui selon contexte testé, mais attention tout dépend du ou des chats avec qui le chiens devra partager son environnement.

Profil adoptant : Chaque chien que nous plaçons a **besoin d'un temps d'adaptation qui peut aller de 3 à 6 mois**, selon leur histoire et leurs acquis. Un engagement éducatif et de socialisation vous sera demandé ainsi qu'un taux de présence important dans les débuts avec le chien.

Personnes disposant de temps et d'expérience, douceur et patience. Pour Luna personnes calmes, majors, seniors en forme physique et mentale.

Placement hors milieu urbain de préférence campagne, montagne. Si espace extérieur devra être sécurisé.

Si milieu urbain nous étudierons contexte logistique et situationnel.

Important : Nous ne répondrons qu'aux personnes ayant généreusement rempli la demande d'adoption et correspondant à nos attentes en terme de foyer. Les adoptions depuis la Suisse se font graduellement dans le respect de notre protocole.